



JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ

En su gira por el país asegura que lo nuevo va con todo

El emecista estuvo en Tabasco, donde se reunió con parte de la bancada naranja en el estado

POR ALEJANDRINA FRANCO
alejandrina.franco@gimm.com.mx

Durante su visita a Villahermosa, Tabasco, el candidato presidencial por Movimiento Ciudadano (MC) Jorge Álvarez Máynez, se reunió con el diputado Gerardo Gaudiano y con Minés de la Fuente, quienes forman parte de la bancada naranja en el estado del sureste, asegurando que lo nuevo va con todo.

A través de distintas publicaciones en sus redes sociales, Álvarez Máynez aprovechó el espacio para compartir la reunión con sus colegas, con quien tuvo la oportunidad de planear diversas estrategias políticas.

De igual manera, elogió la belleza natural de Tabasco, así como la de su natal estado, Zacatecas, reiterando que como México, no hay dos.

"Pues hoy nos tocó amanecer en este paraíso que es Tabasco, en Villahermosa. Siempre que vengo recuerdo a Pellicer que decía que Tabasco no era su tierra, era su agua. Y yo lo recuerdo mucho por que digo que



Foto: Especial

Álvarez Máynez junto a Minés de la Fuente, candidata al gobierno de Tabasco, y Gerardo Gaudiano, precandidato a senador.

Zacatecas no es mi tierra, sino mi cielo, por los atardeceres, los amaneceres que tiene el cielo de mi estado, pero sin duda, es un verdadero deleite ver la naturaleza de Tabasco, ¡Como México no hay dos!" dijo el candidato emecista.

El candidato a la Presidencia de la República de

MC se encuentra recorriendo el país, para conocer más de todos los estados que la integran, y a su vez, que la gente pueda tener más acercamiento a Movimiento Ciudadano, permitiéndoles conocer el trabajo que realizan y las propuestas que ofrece el partido en beneficio de México.